

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 23. Dezember 2008

Neuer Edeka-Markt an der Dietesheimer Strasse soll im August 2009 eröffnen

Die Umbauarbeiten am Mein-Center haben vor wenigen Tagen begonnen. Hier wird bis August 2009 ein neuer Edeka-Markt mit Tiefgarage entstehen. Bürgermeister Bernd Müller informierte sich vor Ort über die geplanten Maßnahmen, die der Geschäftsführer der ST Gewerbebau GmbH, Herr Walter Gehring, ausführlich erläuterte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de